



大和小だより

令和6年度版

学校便り 第13号

令和7年1月14日

文責 校長 ○○ ○○



令和7年（2025年）がスタートしました



あけましておめでとうございます。

新しい年を迎え、皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

本年も、子どもたちが心豊かに、そして力強く成長できますよう、学校全体で取り組んで参ります。子どもたち一人ひとりが持つ可能性を見つめ、それを最大限に引き出せるよう努めたいと思います。また、子どもたちが毎日学校に通うのが楽しみになるような環境をつくるためには、教職員の努力とあわせ、保護者の皆様、地域の皆様と力を合わせる事が何よりも大切です。今年もチーム大和として協力し合いながら、子どもたち一人ひとりの成長を支え、応援していきたいと思ひます。

本年も、どうぞよろしくお願ひいたします。



◇伝統を引き継ぎ、新たな代へ

昨年末の12月4日に、甲斐天目山勝頼公太鼓の伝統を引き継ぐ会が行われました。学習成果発表会で、最後の太鼓演奏を終えた6年生から、新リーダーとなる5年生、そして4年生、新たなメンバーとなる3年生に、伝統という名のたすきが引き継がれました。1・2年生も、次は自分たちだという思いで、その様子を見守っていました。

会の中では、○○先生から勝頼公太鼓の歴史についての話があり、興味深く聞くことができました。6年生からは、太鼓に関わる思いや心構えについての話があり、その後で5年生の代表がそれに答えるスピーチを行いました。6年生が残してくれた功績を引き継ぎ、新メンバーで頑張っていこうという雰囲気を醸成することができた会となりました。

会が終わるとすぐに新メンバーでの練習が始まります。

12月中にすでに朝練を6回行いました。6年生は引退ではなく、新メンバーの指導役として毎回朝練に参加し、アドバイスをしてくれました。3学期になると、4月の「勝頼公祭り」に向けて本格的な練習が始まっていきます。先輩の後ろ姿を見て育った後輩達が、次の代を背負っていくこととなります。40年近く続くこの伝統の太鼓をこれからも大事に継承していきます。

練習は大変ですが、みんなやる気満々です。これからも大和全体で応援していきたい活動です。



行事の風景

1・2・3年生が小瀬のアイスアリーナで、スケートに挑戦しました。最初は怖がっていた子どもたちも徐々に滑れるようになったようです。

スケート教室（12月5日）



甲斐大和駅前の花植え（12月16日）

5・6年生が甲斐大和駅前のプランターに花を植えました。寒い朝でしたが、大和の玄関口である駅前をきれいにすることに貢献することができました。



2学期終業式と3学期始業式

終業式では自分が頑張ったことを胸をはってしっかりと、始業式では、やる気あふれる表情で各自の目標を堂々と発表しました。



スキー教室（1月10日）

スキーが初めての児童もたくさんいましたが、誰一人途中で止めてしまう児童はいませんでした。天候にも恵まれ、全員が怪我なく、楽しくスキーをすることができました。



大和小の良いところ

☆児童会の取組

二学期末に児童会が中心となり「ハッピースター」の取組が行われました。二学期を振り返り、友達のいい所や友達にしてもらって嬉しかったことなどを星形の紙に書いて玄関に掲示しました。一人に一つ以上は必ずメッセージが書かれており、みんなでハッピーな気持ちで二学期を終えることができました。

